



立川運輸グループ広報

SI

2021年3月号

会社から入学祝金を贈呈します。

令和3年4月から小学校・高校・大学・専門学校に入学する子供がいる方は、経理神戸まで申し出て下さい。その際入学を証明できる書類（合格通知等のコピー）を提出してください。

* 小学校入学に関しては、証明書類は必要ありません。

3/25（木）締め切り

皆

助手席に荷物を置くのは危険です

さんは車に1人で乗るとき、助手席に荷物を置くことがあると思いますが、これが危険な行為であることに気づいていますか？助手席に荷物があれば運転中に色々と物が出せるので便利、と考えて置いているのでしょうか、助手席の荷物に気を取られてわき見をするとといった危険が多いのです。

2月9日午後3時すぎ、横浜市保土ヶ谷区の国道1号で、乗用車の運転者が助手席の荷物を取ろうとしてハンドル操作を誤って路線バスと衝突し、はすみでバスが縁石に乗り上げるという事故がありました。幸い、乗用車の運転者とバスの乗客4名が軽いけがを負っただけですが、運転中に手を荷物に伸ばしたことが原因です。このような操作ミスだけでなく、減速したとき助手席の荷物が落ちそうになって脇見をしたといった事故例もあります。また、配達などをしている運転者は助手席に伝票が入ったカバンがあると、運転中につい確認したくなつてわき見をする原因になります。運転に集中するためには、予め飲み物などは前を見ながら取れる場所（ドリンクホルダーなど）に置いておき、荷物は後部座席か助手席の下など手の届かない場所に置くことが重要です。

山

「人とは思わなかった」は通用しない

口県下松市の山陽自動車道のトンネル内で、走行していたバイクが転倒して路上に倒れていた大学生を、後続の乗用車がはねて死亡させる事故がありました。翌日、乗用車を運転していた男性を「ひき逃げ」などの疑いで逮捕しました。「動物と間違えた」と言いたいのかもしれません。動物の死骸を人間と間違えるというのはあまりにも無理があります。例え、倒れている人間を発見するのが遅れて衝突したとしても、すぐに救助を呼べば一命を取り止めたかも知れません。また、事故現場を離れなければ「ひき逃げ」の容疑で逮捕されることはなかったと思います。最近、人身事故を起こして「人とは思わなかった」と言い訳をするケースが目立ちますが、そんな言い訳は通用しません。不幸にも人身事故を起こしたら、その場から立ち去らずに人命救助を第一に考えてください。



STOP! あおり運転!!

あおり運転に対する罰則の割算と行政処分の整備		
①妨害運転(交通の危険のおそれ)	他の車両等の通行を妨害する目的で、一定の違反	(未10類型の違反) 下図参照
あおり運転をした場合	3年以下の懲役又は50万～100万円以下の罰金 違反点数 25点 免許取消し(次格期間2年)	他の車両等の通行を妨害する目的で、一定の違反 下図参照
②妨害運転(著しい交通の危険)	他の罪を犯し、よって高速自動車国道等において他の自動車を停止させ、その他道路における著しい交通の危険を生じさせた場合。	5年以下の懲役又は100万円以下の罰金 違反点数 35点 免許取消し(次格期間3年)
危険が生じた場合	未前歴や累積点数がある場合には最大10年	未前歴や累積点数がある場合には最大10年

最近テレビなどの報道で、毎日のように繰り返される「あおり運転」。寰名も顔もすべて報道されます！